



練馬区ポッチャ交流大会2024 みのり「Aチーム」が優勝しました!!

8月28日に光が丘体育館にて、練馬区ポッチャ交流大会が行われ、生活介護事業所みのりが参加し、みごと優勝しました。

大会5か月前から投球練習を始め、誰もが最後まで全力で取り組めるよう、大会ギリギリまで選手を発表せずに、練習に励みました。難易度の高い投球は難しい為、白い球にボールを近付ける、基本中の基本をとことん練習しました。練習を重ねるうちに、自然と仲間をフォローし協力し合う意識が生まれ、いつの間にか、みのりの形が出来上がっていました。

選手は1チーム6人で、みのりの場合支援員は入らず、利用者だけのチーム構成にしました。今回選手に選ばれなかった利用者は、応援団として皆を盛り上げてくれました。

Aチームは「目指すは優勝!!」Bチームは「楽しもう!!」と目標を決め、お揃いのバッジを付け、2チームとも皆の思いを胸に大会に臨みました。

惜しくもBチームは予選リーグで敗退しましたが、練習の時とは違い、試合中は楽しんでいる様子を感じられ、表情がきらきらと輝いていました。

Aチームは、ミスしても誰かがカバーするチームワークの良さで予選1位通過。準々決勝、準決勝は、ハラハラ・ドキドキの連続でしたが、最後まで諦めないプレーで決勝進出。決勝戦では後がない絶体絶命の場面で底力をみせ、タイムブレイクへ持ち込み、エース同士の一騎打ちで優勝を勝ち取りました。この優勝は16人が一丸となって手にした優勝です。仲間と協力し合い諦めない気持ちを持つ、今回の大会を通し一人ひとりが成長できた貴重な時間となりました。

すでに来年に向けての練習は始まっています…。



賞状とメダルの授与



第27回心の鐘コンサート

令和6年11月22日(金) 17:30 開場 18:30 開演

練馬文化センター 大ホール

ギャラリーで利用者のアート作品を
展示します 16:30 オープン

チケット申し込みはこちら



各部だより

三井ガーデンホテル千葉 ハロウィンの装飾の作成

～私たちにおまかせください!～

就労支援部

毎年あかねの会では、三井ガーデンホテル千葉でハロウィンの装飾を行っています。今年も、かがやき・さをり工房・大泉就労支援室で気合を入れて装飾品を作りました。装飾づくりは、みんな楽しく取り組めており、完成すると笑みがこぼれます。きれいなホテルに自分たちが作ったものが飾られるということを誇りに思って取り組んでいます。

三井ガーデンホテルは今年の11月9日で閉館になります。あかねの会のハロウィン装飾は今年で最後になりますので、ぜひ来館いただき、創意工夫を凝らした装飾をご覧ください。



飾り付け終わって、ロビーでパチリ

🎃ハロウィン展示🎃

開催期間 10/1～10/31 三井ガーデンホテル千葉 ロビーにて